



le Lien de l'URCL

N° 60 – 15 Décembre 2018

En cette fin d'année, l'association « De l'eau pour le Sahel », dont notre adhérente Mireille Le Maître est Secrétaire Générale, nous invite à visiter son site <http://www.deleapourlesahel.com>. Les présentations faites à leur Assemblée Générale 2018 ainsi que le rapport de la mission 2018 au Sénégal qui a compté deux collaboratrices LCL sont en pièces jointes de ce message.

Notre repas annuel du 3 décembre dernier à l'Auberge du Moulin Vert a rassemblé 253 adhérents. Cette rencontre s'est déroulée dans une ambiance chaleureuse autour d'un menu apprécié par l'ensemble des participants.

Nous vous souhaitons de passer d'excellentes fêtes de Noël en famille.



Le dernier numéro de la Lettre de l'UFRB est accessible [en cliquant ici](#).
